

Presseinformation zum Launch der Spiele-App FLUXXY

Die Stimme lernt fliegen

Auf der Suche nach Sternengold trainieren stotternde Kinder eine dauerhaft flüssige Sprechweise

<Kassel/Berlin im März 2011> Ein kleines Raumschiff namens FLUXXY ist der neue Begleiter für Kinder mit Stotterproblematik. Die App für Android-Smartphones ermöglicht es Kindern ab 6 Jahren, jederzeit und überall einen spielerischen Zugang zum Sprechtraining zu finden. FLUXXY ist die neueste sprachtherapeutische Innovation der renommierten Kasseler Stottertherapie und ein großer Spaß.

FLUXXY ist ein niedliches kleines Raumschiff auf gefährlicher Mission im All. Seine Aufgabe ist es, das begehrte Sternengold einzusammeln. Auf seinem Flug durchs All begegnen ihm feindliche Asteroiden und es wird von gefährlichen Weltraumungeheuern angegriffen. Die Smartphone-App kann unter dem Stichwort „FLUXXY“ kostenlos aus dem Android Market heruntergeladen werden. Die Stimme der Spieler ist der Pilot des Spiels „FLUXXYs Abenteuer im All“. Wird sie lauter, fliegt das kleine Raumschiff hinauf, wird sie leiser, sinkt es herab. So hilft FLUXXY, den Umgang mit Stimme und Atmung auf lebhaftere Weise zu trainieren. Der freie Umgang mit der Stimme ist eine wichtige Voraussetzung für den weichen Einsatz beim Sprechen und somit für eine langfristige und wirksame Reduktion des Stotterns.

Die größte Angst von Menschen, die stottern, ist es vor Publikum frei zu sprechen. Wie intensiv sich diese Hemmschwelle auf das persönliche Leben auswirkt, können Kinobesucher im aktuellen Spielfilm „The King´s Speech“ verfolgen. Der Schauspieler Colin Firth verkörpert König George VI und zeigt dessen Panik vor öffentlichen Reden. Der King erhielt im Film erst im Erwachsenenalter eine Sprachtherapie. „King George VI wäre heute bereits als kleiner Prinz vom Stottern befreit worden,“ sagt Dr. Alexander Wolff von Gutenberg, Gründer und Leiter der Kasseler Stottertherapie. Stottern kann bereits bei Kleinkindern therapeutisch begleitet werden und Fachleute sind sich heute einig, dass eine Stottertherapie umso aussichtsreicher ist, je früher eine qualifizierte Behandlung erfolgt.

„Kleinen Prinzen“ und allen anderen, die das Stottern überwinden wollen, kann geholfen werden. Am Stammsitz der Kasseler Stottertherapie wurden seit 1994 schon über 1.000 Patienten erfolgreich behandelt. Seit Herbst 2010 bietet die Kasseler Stottertherapie ihre Kurse auch in Berlin an.

Speziell für kleine Patienten wurde die FranKa-Therapie entwickelt. Sie besteht aus einem Intensivprogramm für Kinder und Eltern, dem Lernen in einer kleinen Gruppe und vor allem dem computergestützten Training. Während der stationären Therapie üben die jüngsten

Teilnehmer (6-9 Jahre) das flüssige Sprechen und den weichen Einsatz beim Sprechen mithilfe eines multimedialen Therapieprogramms. Für die Nachsorge zu Hause gibt es neben der Software zum weiteren Üben am PC auch von Therapeuten begleitete Videokonferenzen via Internet.

FLUXXY ist die neueste technische Innovation, die die Kasseler Stottertherapie entwickelt hat. FLUXXY sorgt für Spielvergnügen und Lerneffekt unabhängig vom Homecomputer. Gestärkt wird somit auch die Sprech- und Kommunikationsfreude der kleinen Therapieteilnehmer.

Mehr Infos über FLUXXY: www.kasseler-stottertherapie.de/FLUXXY

Kontakt:

Dr. Alexander Wolff von Gutenberg
Facharzt für Allgemeinmedizin, Stimm- und Sprachstörungen
Institut der Kasseler Stottertherapie
Habichtshof
Feriendorfstraße 1
34308 Bad Emstal
Telefon: 05624 - 9 21 0
Fax: 05624 - 9 21 20 1
E-Mail: info@kasseler-stottertherapie.de
Web: www.kasseler-stottertherapie.de

Presse-Kontakt:

Agentur für kreative PR
Barbara Schreiter
Teltower Damm 283
14167 Berlin
Telefon: 030/ 772 23 63
E-Mail: info@kreative-pr.de
Web: www.kreative-pr.de

Redaktioneller Hinweis

Die Kasseler Stottertherapie wurde 1994 von Dr. Alexander Wolff von Gutenberg gegründet. Das Besondere an der Methode, die heute in Fachkreisen hohes Ansehen genießt, ist die Langzeit-Wirkung, die die Patienten damit erzielen. Begleitende Studien bestätigen den Erfolg der Methode und das hohe wissenschaftliche Niveau, auf dem hier gearbeitet wird. Anders als andere Anbieter hat die Kasseler Stottertherapie mit fast allen Krankenkassen Verträge. Auch in den Medien wurde schon vielfach über die Erfolge der Methode berichtet. Auf technischem Gebiet kann die Kasseler Stottertherapie als der Innovator in der Sprachtherapie bezeichnet werden. Die Kasseler Stottertherapie engagiert sich vielfach für die Belange von stotternden Menschen und initiierte jüngst die Petition www.petition-stotterer-lesen-nachrichten.de, für die die Antidiskriminierungsstelle des Bundes die Schirmherrschaft übernommen hat.

Abdruck in den Medien honorarfrei. Alle Angaben zu den Presse-Bildern finden Sie in den digitalen IPTC-Daten. Beleg-Exemplar an die Agentur erbeten. Vielen Dank.

#